

Boeing investit 61 millions de dollars canadiens dans British Columbia Aerospace Enterprises

- Ces investissements font partie des retombées industrielles et technologiques pour la sélection par le Canada du P-8 comme aéronef multimissions.
- Un montant de 13 M\$ est destiné à l'acquisition de matériel et la formation axée sur les compétences à l'intention des Autochtones afin d'augmenter la production de composants chez COTA Aviation.
- Un montant de 48 M\$ est destiné à Boeing Vancouver pour la mise en œuvre de technologies d'analyse de données visant à améliorer la gestion des programmes, ainsi que la durabilité et le rendement des aéronefs.

VANCOUVER (Colombie-Britannique), 7 août 2024 — Boeing investira 61 millions de dollars au profit de deux entreprises aérospatiales de Colombie-Britannique, ce qui appuiera la croissance économique du Canada. Ces investissements font partie des efforts de Boeing en faveur des retombées industrielles et technologiques au Canada dans le cadre de sa sélection du P-8A Poseidon de Boeing comme avion multimissions à longue portée.

L'investissement de Boeing soutient COTA Aviation, une entreprise Autochtone du secteur de l'aérospatiale et de la défense et établie à Parksville, en Colombie-Britannique. Cet investissement permettra à COTA d'acquérir du matériel de fabrication de pointe afin de renforcer ses capacités de production de composants d'aéronefs commerciaux et militaires. De plus, ce financement permettra à COTA de mettre sur pied un centre offrant une formation pratique spécialisée en fabrication aérospatiale. Ces initiatives contribueront à la création d'emplois et aux efforts de perfectionnement professionnel en Colombie-Britannique.

Boeing finance également une suite technologique pour la recherche et le développement chez Boeing Vancouver à l'appui de programmes de l'entreprise, des outils de gestion de projets visant à renforcer la collaboration avec les clients et de capacités d'analyses pour l'optimisation de la maintenance, de la durabilité et du rendement des aéronefs autonomes comme ceux opérés par un équipage.

« Les investissements de Boeing en Colombie-Britannique sont parfaitement conformes à notre vision d'un avenir prospère et sûr pour le Canada, a déclaré Bill Blair, ministre de la Défense nationale du Canada. Non seulement ces partenariats stratégiques permettent de renforcer notre industrie aérospatiale, mais ils contribuent aussi au maintien du Canada à

l'avant-garde des progrès technologiques, créant ainsi des possibilités de carrière de grande valeur pour les générations à venir. »

« Les investissements importants réalisés par Boeing en Colombie-Britannique sont un exemple concret de notre engagement à promouvoir l'innovation et la prospérité économique du Canada. En appuyant la formation axée sur les compétences à l'intention des Autochtones chez COTA Aviation et en renforçant les capacités de Boeing Vancouver en matière d'analyse de données, Boeing renforce les capacités du secteur aérospatial, tout en favorisant une croissance durable et en créant des possibilités de carrière de grande valeur, a déclaré François-Philippe Champagne, ministre de l'Innovation, des Sciences et de l'Industrie du Canada. Dans le cadre de notre politique des retombées industrielles et technologiques, nous nous engageons à faire en sorte que le Canada demeure un chef de file mondial de l'excellence dans le secteur aérospatial. »

« Les investissements conséquents réalisés par Boeing dans deux entreprises aérospatiales de Colombie-Britannique soulignent les capacités et le potentiel de l'industrie aérospatiale de la province, en plein essor, a déclaré Brenda Bailey, ministre de l'Emploi, du Développement économique et de l'Innovation de Colombie-Britannique. Ces investissements stimulent la croissance de collectivités locales en créant des bons emplois durables, et gardent les gens de la Colombie-Britannique au centre de notre plan d'action pour un avenir économique plus fort et plus propre. »

Dorian Cota, président de COTA Aviation, a déclaré que les investissements réalisés par Boeing sont d'une grande aide pour l'entreprise, car ils facilitent sa conformité aux exigences croissantes en matière de capacités et l'aident à faire face à la pénurie de main-d'œuvre qualifiée à laquelle elle est confrontée, tout en développant la main-d'œuvre de demain.

« Nous sommes fiers de notre partenariat avec Boeing, qui vise à renforcer nos capacités de formation et à développer nos opérations qui façonneront l'avenir de l'aérospatiale en Colombie-Britannique », a-t-il ajouté.

« Cette collaboration témoigne de la force du secteur canadien de l'aviation et démontre l'engagement de Boeing au pays, où nous stimulons l'innovation depuis plus d'un siècle, a déclaré Al Meininger, président de Boeing Canada. C'est merveilleux de forger des partenariats plus ambitieux et d'appuyer notre croissance en Colombie-Britannique, où notre parcours a commencé en 1919. Il s'agit d'un symbole de notre engagement durable à façonner l'avenir de l'aérospatiale au Canada. »

Le gouvernement du Canada a annoncé en novembre 2023 sa décision de faire l'acquisition du P-8A Poseidon dans le cadre du projet d'aéronef multimissions canadien. Les investissements de Boeing s'appuient sur plus de 2 milliards de dollars de contrats relatifs au P-8 conclus à ce jour avec des entreprises canadiennes, qui contribuent ainsi à l'emploi et à la croissance économique partout au pays. Selon une étude indépendante réalisée par Doyletech Corporation, basée à Ottawa, cette acquisition générera près de 3 000 emplois et 358 millions de dollars par année en production économique au Canada.

- 30 -

Groupe aéronautique mondial de premier plan, Boeing assure le développement, la construction et la prestation de services pour sa gamme d'avions commerciaux, de produits de défense et de systèmes spatiaux auprès de clients présents dans plus de 150 pays. Le Groupe compte parmi les tout premiers exportateurs américains et s'appuie sur les compétences d'un réseau international de fournisseurs pour saisir de nouvelles opportunités économiques, accélérer le développement durable et optimiser sa présence au sein des communautés. Forte de sa diversité, l'équipe de Boeing s'engage à innover pour l'avenir et à incarner une culture reposant sur les valeurs fondamentales du Groupe en matière de sécurité, de qualité et d'intégrité. Pour en savoir plus, visitez www.boeing.com.

Contacts

Cynthia Waldmeier
Boeing Canada, Communications
+ 1 613 323-4176
Cynthia.waldmeier@boeing.com